



Hello friends,

Less is more – or small but nice...

Modesty is an adornment - we all know them, these maxims from our youth. At the same time, we were always encouraged to want MORE. MORE success at work, MORE possessions, MORE money... MORE fun in our free time, bigger – further – faster. That's how we measured "success and fun". Known in English as "the bigger – the better".

But is that really so? Is it really only the big things that are good and valuable? Or are the little things in life that really touch us? The hand of someone who holds ours in difficult days? The daisy picked by a loved one? The visitor who unexpectedly appears at the door with a box of chocolates? A walk in the nature that so richly endows all our senses for free.

There are so many examples I could list. One of them are the many small special dances that are taking place again now. Like the FALL ROUND UP in Beelen at the beginning of September. This unexpected gift from the HOBBY HORSE HOPPERS WARENDORF E.V. to us. The hope for a FRU had almost vanished and the cancellation was already standing in the doorway,

President

Claudia Kloid

Rosmarinstraße 68a, 33106 Paderborn

Tel: +49 173/864 6279

E-Mail: president@eaasdc.eu

Hallo Freunde,

weniger ist mehr – oder: klein aber fein...

Bescheidenheit ist eine Zier – wir alle kennen sie, diese Leitsprüche aus unserer Jugend. Gleichzeitig wurden wir immer ermutigt MEHR zu wollen. MEHR Erfolg im Beruf, MEHR Besitz, MEHR Geld... MEHR Spaß in der Freizeit, größer – weiter – schneller. Danach haben wir „Erfolg und Spaß“ gemessen. Im englischen Sprachraum als „the bigger – the better“ bekannt.

Aber ist das wirklich so? Sind es wirklich nur die großen Dinge, die gut und wertvoll sind? Oder sind es gerade die kleinen Dinge des Lebens, die uns wirklich berühren? Die Hand eines Menschen, die die unsere hält an schweren Tagen? Das Gänseblümchen, von einem lieben Menschen gepflückt? Der Besuch, der unerwartet vor der Tür steht mit einer Schachtel Pralinen? Ein Spaziergang in der Natur, die alle unsere Sinne kostenlos so reich beschenkt.

Es gibt so viele Beispiele, die ich aufführen könnte. Eines davon sind die vielen kleinen Specials, welche jetzt wieder stattfinden. Wie jetzt auch das FALL ROUND UP in Beelen Anfang September. Dieses unerwartete Geschenk der HOBBY HORSE HOPPERS WARENDORF E.V. an uns. Die Hoffnung auf ein FRU war ja schon

tapping its foot... And then came the acceptance! A box of chocolates, with a few surprises but too beautiful and delicious to refuse. On the contrary, we are delighted with this gift. A small but nice special dance with you as guests. Each registered guest is a praliné in this box and makes it something very special. I am looking forward to welcome you in Beelen.

If you too would like to become such an unexpected joy, then think about whether your club – perhaps with other clubs in the association – would also like to host the SPRING JAMBOREE or the FALL ROUND UP. You can get information about this from me or from my colleague at ECTA e.V., President Michael Franz, and last but not least from the Jamboree Committee.

See you soon, stay healthy and humble. Sometimes less is more - if you only look up, you don't see the beautiful things right in front of you.

Yours, Claudia Kloid
President EAASDC e.V.

fast geschwunden und die Absage stand bereits in der Tür und tippte mit dem Fuß... Und dann kam die Zusage! Eine Schachtel Pralinen, mit einigen Überraschungen, aber zu schön und köstlich, um sie abzulehnen. Im Gegenteil, wir freuen uns über dieses Geschenk. Ein kleines, aber feines Special mit Euch als Gast. Ein jeder angemeldete Gast ist eine Praline in dieser Schachtel und macht diese zu etwas ganz Besonderem. Ich freue mich schon darauf Euch in Beelen begrüßen zu dürfen.

Wenn ihr auch zu so einer unerwarteten Freude werden möchtet, dann überlegt doch mal, ob Euer Verein – vielleicht auch mit anderen Vereinen im Verbund – auch mal die SPRING JAMBOREE oder das FALL ROUND UP ausrichten möchtet. Informationen hierzu bekommt ihr bei mir oder auch bei meinem Kollegen bei der ECTA e.V., dem Präsidenten Michael Franz und nicht zuletzt beim Jamboree Komitee.

Bis bald, bleibt gesund und bescheiden. Manchmal ist weniger doch viel mehr – wer nur nach oben schaut, sieht die schönen Dinge direkt vor sich nicht.

Eure Claudia Kloid
Präsidentin EAASDC e.V.

Ihr kompetenter Partner für:
Gestaltung, Satz, Druck
Digitaldruck, Laserkopien
Weiterverarbeitung, Versand,
personalisierten Mailings,
Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:
Ihre Geschäftsausstattung,
Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,
Bücher, Hauszeitungen,
Broschüren, Flyer, Blocks
Trennsätze, Vereinszeitschriften

Druckerei Offprint

Planegger Str. 121
81241 München

www.offprint.de
ruch@dopm.de

Tel. 089 / 82 99 81 0
Fax 089 / 82 99 81 20